

# 西の子たより

龍ヶ崎市立龍ヶ崎西小学校だより

令和7年12月24日

第6号

児童数：197名



## ～冬休みを迎えるにあたって～

校長より

明日から冬休みですね。令和7年ももうすぐ終わります。みなさん、年の初めに立てた目標は覚えていますか？私は「健康で過ごす」という目標を立てました。11月に少し風邪を引いてしまいましたが、学校を休まず元気に過ごすことができました。

みなさんは、目標を達成できましたか？年の終わりは、振り返る大切な時間です。今日は、今年4月からの学校生活を少し振り返ってみましょう。

後期の始業式で、みんなにお願いしたことが二つありました。一つ目は「いじめはしないこと」。二つ目は「人の話は最後まで聞くこと」。

4月からずっと「いじめはしない」と伝えてきました。友達に嫌なことを言ったり、したりしていないでしょうか？もし、友達に嫌な思いをさせてしまったことがあったら、明日からはやめましょう。逆に、今まで意地悪をせずに過ごせた人は、そのまま続けていきましょうね。

もう一つの「人の話は最後まで聞くこと」も冬休み中に大切にしてください。なぜなら、冬休みは楽しい行事がたくさんあるからです。クリスマスやお正月に遊びに行ったり、夜更かしをしたり、普段とは違う生活を送ることがあるかもしれません。そんな時こそ、おうちの人の話をよく聞いて、安全に過ごしましょう。学校だけでなく、おうちでも「人の話は最後まで聞く」を守って、楽しく過ごしてくださいね。

では、1月にまたみんなに会えるのを楽しみにしています。よいお年をお迎えください。

## 令和7年度冬休み前集会 表彰

冬休み前集会の表彰伝達式にて、下記の児童たちが表彰されましたのでご報告いたします。

### ＜牛久沼水質浄化ポスター＞

優良賞 2名

### ＜JA共済茨城県書道コンクール＞

佳作 1名

### ＜龍ヶ崎市小中学校作品展＞

#### 【絵画の部 入選】

1, 2, 3, 4年 各2名  
5年 1名  
6年 2名

#### 【書写の部 入選】

1, 2, 3, 4年 各2名  
5年 2名  
6年 1名

### ＜茨城県芸術祭小中学校作品展＞

#### 【絵画の部 入選】

5年 1名

#### 【書写の部 入選】

6年 1名

### ＜龍ヶ崎市小中学校読書感想文コンクール＞

入選 1年 1名	2年 1名	3年 1名	4年 2名
5年 1名	6年 1名		

## 委員会活動報告～学校を盛り上げる取組～

### ＜企画委員会＞

「学年を超えた交流を通じて、楽しい学校をつくりたい！」という目標を掲げ、全校児童を対象とした異学年交流レクリエーションを企画・実施しました。

高学年の部（10月30日実施）と低学年の部（12月19日実施）で、ハロウィンとクリスマスの要素を取り入れた「かぼちゃや、キャンドル探し鬼ごっこ」を実施しました。先生たちと企画委員は仮装して鬼として加わり、イベントを大いに盛り上げました。子供たちは、仮装の先生たちや企画委員の鬼に追いかけられるスリルを味わいながらも、笑顔と歓声にあふれ、イベントは大成功となりました。



### ＜放送委員会＞

「給食の放送時間をもっと楽しい時間にしたい！」という放送委員会の思いから、新しい企画がスタートします。

給食の時間に、全校児童が楽しめる「クイズコーナー」を定期的に放送する予定です。クイズの内容は、学校の歴史や行事に関する豆知識、あるいは季節の話題や食べ物にまつわる話など、多岐にわたります。答えを考えるのが待ち遠しくなるような、工夫を凝らしたクイズを準備中です。

### ＜図書委員会＞

「みんなにもっと読書に親しんでほしい」という思いから、さまざまな企画を実施しました。

「読書のきっかけ作り」として、本を借りるごとにスタンプを押すスタンプラリーを行い、多くの児童が図書室に足を運びました。また、図書室を身近に感じてもらうためのクイズ大会も開催。さらに、低学年の読書習慣を育むために、委員が熱心に準備した読み聞かせ会も大好評でした。



### ＜保健委員会＞

みんながより健康で安心した学校生活を送れるよう、感染症対策に重点を置いた活動を実施します。特に、手洗いうがいを日常生活の中で習慣化できるようにするために、委員会で作成した資料をもとに、正しい手の洗い方や効果的で適切なうがいの仕方を各学級に教えに行くことになっています。

委員会の児童たちが中心となり、実演を交えながら分かりやすく指導することで、感染症の予防意識を高め、みんなが進んで対策に取り組めるような環境づくりを目指します。

### ＜運動委員会＞

卒業を控えた6年生の先輩方との素敵な思い出を作るため、特別企画を計画しています。

6年生の運動委員会児童が中心となり、各学年に合わせた内容の思い出遊びを考案します。3月の卒業式までの間に、それぞれの学年が6年生と一緒に体を動かし、楽しい時間を過ごす予定です。この取り組みを通して、異学年との交流を深めるとともに、6年生への感謝の気持ちを伝える温かい時間となることを願っています。活動の様子は、ホームページでご報告いたします。

## ＜給食委員会＞

全校児童が給食を通して「食べる」という行為に興味をもち、「食べること」の大切さを感じてほしいという願いを込めて、食育企画を催しました。

その一つが、給食の時間を活用した「食育スライド」の制作です。児童が楽しみながら学べるよう、分かりやすいスライドを作成して全校に配信します。11月は、給食で提供された「台湾バナナ」に焦点を当てたスライドを発表しました。外国で育てられて日本にやってくる食材について知り、関心をもってバナナを食べる姿が見られました。

## ＜環境委員会＞

「よりきれいな学校にするためにどんなことができるか」をテーマについて話し合いました。

その中で、最近の大きな課題として、放課後の校庭の使い方に関する問題や、ペットボトル、お菓子のパッケージなどのゴミが目立つことが挙げられました。

そこで、問題点を明確にし、みんなの意識を高めるため、手作りのポスターを作成しました。このポスターを人目につく昇降口に掲示することで、「自分たちの学校を自分たちの手できれいにする」というきれいな学校づくりへの気持ちを全校に広く伝え、広げていきたいと考えています。児童一人一人の意識が変わることで、美しい学校環境が維持されることを目指します。



## 上履きのご寄付と速やかな返却のお願い

これまでご寄付いただいた上履きは、上履きを忘れてしまった児童への貸し出し用として活用させていただいておりますが、貸し出したまま戻ってきていないものが増えており、予備が不足しております。つきましては、借りている方は速やかに学校へ返却していただきますようお願い申し上げます。また、引き続きサイズを問わず、ご家庭で不要になった上履きがございましたら、ぜひ寄付をいただけますと幸いです。



## 有意義な冬休みに

冬休み期間中も、インフルエンザや新型コロナウイルスなどの感染症の流行が予想されます。引き続き、こまめな手洗い・うがいの励行や、室内の十分な換気、そして早寝早起き朝ごはんといった規則正しい生活習慣にご留意いただき、お子様が健康で安全に過ごせるようご配慮をお願いいたします。